
Conseil communal de Gland 
 

Gland, le 22 juin 2020 
 

 
Interpellation : Quelles actions en faveur de l’apprentissage ?  
 
Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs les Conseillers, 
 
L’apprentissage, un des piliers de la formation suisse et de notre économie, est mis à rude 
épreuve par la situation économique résultant de la pandémie de coronavirus. De nombreuses 
entreprises dans une situation délicate ne souhaitent plus engager d’apprentis ou ont dû se 
résoudre à licencier des apprentis en formation.  
 
Le canton de Vaud a décidé d’investir 16 millions de francs pour pallier cette situation, 
notamment en payant la moitié du salaire annuel des apprentis débutant leur première année 
et ceux licenciés pour des raisons économiques en deuxième ou troisième année de 
formation. L’apprentissage est essentiel pour notre tissu économique mais également pour 
nos jeunes, pour qui il représente le meilleur moyen d’obtenir un emploi.   
 
Je prie donc la Municipalité de bien vouloir répondre aux questions suivantes : 
 

- Quelles mesures la Municipalité de Gland envisage-t-elle pour promouvoir 
l’engagement d’apprentis et les mesures du canton, notamment auprès des écoles et 
entreprises glandoises ?  
 

- La Municipalité prévoit-elle des mesures de soutien pour les entreprises engageant 
des apprentis au niveau communal ?  

 
- La Municipalité prévoit-elle d’engager davantage d’apprentis et, en cas de réponse 

négative, pourquoi ?  
 

En remerciant d’ores et déjà la Municipalité pour les réponses apportées à ces questions je 
vous prie d’agréer, Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs les Conseillers, mes plus 
respectueuses salutations.  
 
 
 
 
 
 

Victor Braune  
 
 
 


